

Ressort: Finanzen

## Zeiss plant milliardenschwere Zukäufe

Oberkochen, 13.11.2016, 02:00 Uhr

**GDN** - Der Optik- und Technologiekonzern Zeiss plant milliardenschwere Zukäufe. "Wir sondieren derzeit den Markt und planen gezielt Übernahmen", sagte Vorstandschef Michael Kaschke der "Welt am Sonntag".

Dabei gehe es nicht um Marktanteile, vielmehr solle das Portfolio in den Kernsegmenten Medizintechnik, Messtechnik und Halbleiter veredelt und ergänzt werden. "Die nötigen Mittel dafür haben wir. Zeiss ist schuldenfrei und kann problemlos ein größeres Finanzierungsvolumen stemmen. Damit sind auch größere Übernahmen möglich", sagte Kaschke. Der Manager will das Wachstum des Konzerns damit beschleunigen. Derzeit kommt Zeiss auf einen Umsatz von rund fünf Milliarden Euro. Schon mittelfristig sollen daraus aber sechs Milliarden werden - durch die Zukäufe und eine neue Basistechnologie in der Halbleiterindustrie, die Zeiss entwickelt hat und die kurz vor der Serienreife steht. "Wenn es so weit ist und der Wechsel des Industriestandards stattfindet, kann es sehr schnell gehen. Ich rechne spätestens 2018 mit einem großen Investitionsschub", kündigte Kaschke an. Zeiss legt großen Wert auf Forschung und Entwicklung und leistet sich zusätzlich noch eine 200 Mann starke Abteilung für Grundlagenforschung. Kaschke sieht sein Unternehmen dadurch auf Augenhöhe mit Konzernen wie Google. Die Aussage von EU-Kommissar Günther Oettinger, der bei einem Empfang von Zeiss gesagt hatte "wer für sein Unternehmen noch kein Übernahmeangebot von Google hat, der hat zu Hause eine langweilige Klitsche", wolle Kaschke nicht so stehen lassen. "Politiker müssen wahrscheinlich solche Sätze sagen, um einen Punkt zu machen", sagte er der Zeitung. Viel Wahrheit stecke da allerdings nicht drin. "Im Silicon Valley ist mittlerweile eine gewisse Arroganz eingekehrt, die Realitäten verkennt." Genau darin aber sieht der Zeiss-Chef eine große Chance für Unternehmen, gerade aus Deutschland. "Wir sollten uns nicht schlechter reden als wir sind." Zeiss zum Beispiel habe eine Virtual-Reality-Technologie entwickelt, die vergleichbar oder sogar besser als die Hardware von Google und anderen sei. Das sei das Urteil von unabhängigen Experten, die AR/VR-Brillen getestet haben. "Wenn sich die deutschen Unternehmen ihrer Stärken bewusst sind, können viele auch mit Konzernen wie Google auf Augenhöhe agieren", sagte Kaschke.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-80815/zeiss-plant-milliardenschwere-zukaeufe.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)

[www.gna24.com](http://www.gna24.com)